4 INTERNACIONALES FEBRERO 2012 > Iunes 27 Grand

hilodirecto

ALISTADOS MILES DE VENEZOLANOS EN PROGRAMA SOCIAL CONTRA DESEMPLEO

El programa social contra la desocupación y la pobreza en Venezuela, Misión Saber y Trabajo, logró aglutinar en la segunda etapa a unas 577 mil 634 personas, informó Ricardo Menéndez, vicepresidente del Área Económica. Tras 16 días de inscripción en 11 estados de esta nación, Menéndez destacó la impresionante afluencia de venezolanos a la iornada de cierre. Detalló que del total registrado, el 26,42 % recayó en el área de educación; 21,12 % en la construcción de viviendas; 11 % en el médico asistencial, mientras que un 9,47 % estará vinculado a labores para el desarrollo de la Faja Petrolífera del Orinoco, principal reserva petrolífera del mundo. (PL)



NELSON MANDELA SALE DEL HOSPITAL

El ex presidente sudafricano Nelson Mandela fue dado de alta del hospital donde estuvo ingresado a causa de una afección abdominal, informó el Gobierno. La presidencia sudafricana indicó en un comunicado que los estudios practicados a Mandela "revelaron que no hay nada funcionando mal". Horas antes, la ministra de Defensa, Lindiwe Sisulu, en una comparecencia ante los medios de prensa en el Parlamento, en Ciudad del Cabo, aseguró que al líder histórico "no le pasa nada malo". La titular aseguró que el premio Nobel de la Paz de 1993 fue ingresado para practicársele una laparoscopia, técnica que permite observar la cavidad abdominal del paciente. (Europa Press/PL)

BERLUSCONI VUELVE A QUEDAR ABSUELTO

Un tribunal italiano declaró como prescrito el caso contra el ex primer ministro Silvio Berlusconi, acusado de sobornar al abogado británico David Mills, al considerar que el plazo para emitir un veredicto en el proceso judicial ha expirado. Berlusconi ha estado involucrado en diferentes pleitos legales desde su entrada en la política en 1994, de los cuales ha salido absuelto o ha visto como se vencen los plazos procesales. (Europa Press)

ELECCIONES EN SENEGAL

El electorado senegalés votó en unas elecciones presidenciales tensas, en las cuales el mandatario Abdoulaye Wade busca ser reelecto para un tercer mandato al frente del país. A esta primera ronda se presentaron 13 candidatos de la oposición, aunque el gobernante saliente es considerado favorito. De no definirse un vencedor en esta oportunidad, tendrá lugar una segunda ronda en marzo próximo. **(PL)**

EXPLOSIÓN EN BASE BRASILEÑA EN LA ANTÁRTICA

Un total de dos muertos y un herido dejó un incendio que destruyó la base brasileña Estación Antártica Comandante Ferraz en la Antártica. El hecho se produjo por una explosión originada en la sala de máquinas. La base contaba con un destacamento de 59 personas y se encuentra ubicada en la Isla 25 de Mayo, de las islas Shetlnad del Sur. (Telesur)





El proceso electoral transcurrió con normalidad bajo un ambiente de democracia y transparencia, eggo, REUTERS

Sirios votan referéndum constitucional

DAMASCO, 26 de febrero.—Los ciudadanos sirios acudieron este domingo a votar el referéndum sobre el proyecto de la nueva Constitución del país árabe, como parte del proceso de reformas que lleva a cabo el presidente Bashar al Assad.

El ministro sirio del Interior, Mohamad Ibrahim al Shaar, informó que el proceso electoral trascurrió con normalidad bajo un ambiente de democracia y transparencia, exceptuando algunos barrios de la ciudad de Homs, donde se registraron episodios de violencia por parte de grupos armados, según AFP.

"Todos tenemos la libertad de votar sobre un proyecto que fue concebido para el beneficio de todos los sirios", dijo el legislador Hower, miembro del Partido de la Promesa Nacional, una de las organizaciones que hoy se ubican en la oposición interna.

De ser aprobada la constitución, se deberán realizar elecciones parlamentarias dentro de 90 días, explica PL.

Entretanto, la secretaria de Es-

tado norteamericana, Hillary Clinton, calificó la votación como "una táctica cínica" e instó a los sirios que todavía apoyan al presidente Bashar al Assad para que le den la espalda. El canciller alemán, Guido Westerwelle, lo describió como una "farsa" y un "voto simulado", añade AP.

Por otra parte, el canciller libanés, Adnan Mansour, reiteró el rechazo de su país al llamado Consejo de Estambul que reúne a opositores en el extranjero, partidarios de la intervención armada contra Siria, y reafirmó la postura de Beirut de oponerse a las sanciones de cualquier tipo contra Damasco. Mansour explicó que toda crisis en la vecina Siria se refleja muy negativamente en la vida en el Líbano.

Estados Unidos y Europa "albergan ambiciones hegemónicas" en Siria, dijo la agencia oficial de noticias china Xinhua.

Agregó que mientras EE.UU. y Europa aparentan actuar por "motivos humanitarios, ellos de hecho albergan ambiciones hegemónicas".

Estados Unidos busca que India deje de comprar petróleo iraní

WASHINGTON, 26 de febrero.—El gobierno de Estados Unidos busca mecanismos para limitar el abastecimiento de petróleo procedente de Irán a la India, como parte de su plan para que el país persa abandone su programa nuclear.

Según Russia Today, la Casa Blanca ofrecerá a Nueva Delhi propuestas para comerciar el crudo y así interrumpir el convenio que sostiene con Teherán, del cual obtiene el 12 % del petróleo.

Los estimados refieren que actualmente la transacción entre ambos territorios equivale a unos 12 mil millones de dólares al año, por lo cual la disminución en el suministro de ese producto impactaría en la economía iraní.

EE.UU. y la Unión Europea ya rompieron relaciones comerciales con Irán, y aunque la India no lo ha hecho, Washington busca nuevos proveedores de petróleo para ese país. Por el momento los candidatos parecen ser Arabia Saudita e Iraq.

India aumentó en enero pasado a 555 mil el total de barriles de petróleo diarios procedentes de la nación persa, un incremento de casi el 40 % con respecto al mes anterior.

Praveen Kumar, analista de Facts Global Energy, en Singapur, opina que las autoridades iraníes podrían disminuir el precio del crudo que comercializan en India si EE.UU. interviene

El experto añade que el miedo sobre el conflicto entre Irán y Occidente puede causar un impacto económico basado exclusivamente en la especulación. "Es el impacto psicológico de las tensiones sobre Irán, que está manteniendo el precio para arriba", opina.

Mahmoud Abbas denuncia que Israel acelera ocupación de Jerusalén

DOHA, 26 de febrero.—El presidente de la Autoridad Nacional Palestina (ANP), Mahmoud Abbas, denunció este domingo que Israel "acelera lo que considera como su último combate para tener a Jerusalén como su capital".

Durante la Conferencia para la Defensa de Al-Quds (nombre árabe de Jerusalén) que se desarrolla en esta capital, Abbas advirtió que "Jerusalén vive un conflicto sin precedentes" debido a que Tel Aviv continúa destruyendo edificios emblemáticos para construir colonias judías, refiere Telesur.

Los líderes presentes en la reunión afirmaron

que la política israelí de ampliar los asentamientos judíos y atentar contra sitios sagrados musulmanes, pone en peligro la identidad árabe de la ciudad ocupada de Jerusalén.

El cónclave fue inaugurado por el emir de Catar, jeque Hamad bin Khalifa Al Thani, quien igualmente alertó de los peligros que implica la persistente política represiva del régimen sionista.

Al Thani subrayó la necesidad de dar respaldo político y financiero a la ANP y al pueblo palestino en general, frente a los intentos israelíes de



Los líderes presentes en la reunión afirmaron que peligra la identidad árabe de Jerusalén. FOTO: REUTERS

borrar la historia e identidad de la mencionada ciudad y convertirla en santuario para los judíos.

PL destaca que los más de 300 delegados a la reunión de tres días avalaron una propuesta del emir catarí para instar al Consejo de Seguridad de la ONU a adoptar una resolución relativa a formar un comité internacional que investigue todas las agresiones practicadas por Israel desde 1967.

La conferencia culminó con el compromiso de impedir la "judaización" de Jerusalén, cuna del cristianismo, judaísmo e islamismo.

Detectan alta radiación en zonas de evacuación de Fukushima

TOKIO, 26 de febrero.—El ministerio japonés de Medio Ambiente detectó altos niveles de radiación en los municipios enclavados en la zona de evacuación en torno a la central nuclear de Fukushima, afectada por el terremoto y tsunami de marzo del año pasado, reportó EFE.

Según los resultados de las pruebas recogidas entre el 7 de noviembre y el 16 de enero pasado, los mayores y menores niveles de radiación fueron detectados en la ciudad de Futaba, a unos 19 kilómetros de la planta, con lecturas de 470 y 5,8 milisievert anuales, respectivamente.

El Gobierno japonés estableció una zona de evacuación de 20 kilómetros alrededor de la central de Fukushima Daiichi, por el temor a los

efectos de alta radiactividad en la población.

Además, según el informe preliminar presentado ayer por el Ministerio, en muchos puntos al norte y noroeste de la accidentada central se presentaron niveles de hasta 50 milisievert anuales, el límite establecido para declarar la región inhabitable.

El Gobierno nipón decretó que las zonas que presenten entre 20 y 50 milisievert anuales constituyen un riesgo para la salud humana, mientras las de menos de 20 son áreas en las que los residentes pueden regresar gradualmente a sus domicilios.

Las emisiones radiactivas de la planta de Fukushima han obligado a evacuar a unos 80 mil habitantes y a afectado gravemente a la agricultura, la ganadería y la pesca local.